



Cumunicatu di stampa
13.03.2024

EXPOSITION LA NOUVELLE MENACE
Une exposition itinérante sur les biais cognitifs à la casa di e scienze

Du mardi 19 mars au samedi 23 mars 2024

Dans le cadre du printemps de l'esprit critique portée par Universcience/Cité des Sciences de Paris, A Casa di e Scienze propose aux scolaires et au grand public de découvrir l'exposition temporaire « La nouvelle menace ».

Le mardi, jeudi et vendredi, des créneaux seront proposés aux scolaires.

Le mercredi, le grand public pourra découvrir gratuitement et à son tour cette exposition durant nos horaires d'ouverture : 9h/12h et 14h/18h.

Cet évènement se clôturera le samedi 23 mars, par un parcours gratuit proposé au grand public composé de : la découverte de l'exposition de 10h à 11h dans l'auditorium d'A Casa di e Scienze et d'un atelier philo-famille sur les biais cognitifs de 11h à 12h à la médiathèque Barberine Duriani (le fruit d'un travail en transversalité avec la Direction des affaires culturelles). L'après-midi, l'exposition sera également en accès libre.

Qu'est-ce que « Le printemps de l'esprit critique » ?

Universcience/Cité des Sciences de Paris, propose aux structures qui le souhaitent de s'associer à l'édition 2024 du Printemps de l'esprit critique, qui se déroulera du 21 mars au 3 avril.

Lancée en 2022 par Universcience et reconduite en 2023, cette manifestation est un temps fort de programmation sur la thématique de l'esprit critique : conférences, ateliers, débats, projections etc. Le développement de l'esprit critique est en effet devenu une priorité pour aider les citoyens à se repérer dans une époque d'information surabondante et désintermédiée. Il ne s'agit plus seulement de partager des connaissances mais de donner à chacun les outils permettant de construire une opinion éclairée, notamment en maîtrisant les biais cognitifs.

Merria di Bastia

Viale Pierre Guidicelli
20410 Bastia Cedex

Contact Presse
Julie Lours

☎ +33(0)6 46 17 33 89
✉ presse@bastia.corsica

A propos de l'exposition « La nouvelle menace »

Vous voilà plongé-es au cœur d'une nouvelle pandémie! Heureusement pour vous, celle-ci relève de la pure fiction. Malgré tout, votre cerveau doit faire le tri parmi les informations qui lui sont fournies. Médias et expert-es se bousculent pour vous expliquer les origines du mal. Mais peut-on leur faire confiance? Surtout, peut-on faire confiance à notre propre jugement? Exposition consacrée aux différents biais cognitifs, La nouvelle menace montre que rien n'est simple. Et qu'en matière d'information, même le «bon sens» peut parfois nous jouer des tours.

Conçue et organisée par le Bioscope et le Geneva University Neurocenter de l'UNIGE, l'exposition a pour but de faire connaître et surtout éprouver une vaste palette de « biais cognitifs » à un large public. Reportages, interviews, podcasts ou encore tweets constituent les éléments d'un docu-fiction destiné à influencer le point de vue et à être amené à adhérer à une hypothèse déterminée. L'exposition propose une expérience à la fois ludique et formatrice. Ludique, puisqu'il s'agit de s'immerger dans une situation de pandémie dont les causes restent incertaines et d'en vivre l'évolution étape après étape. Formatrice, puisqu'au terme du parcours le public sera plus à même d'identifier les pièges de l'information et les a priori qui régulent ses réflexions.



Merria di Bastia

Viale Pierre Guidicelli
20410 Bastia Cedex

Contact Presse

Julie Lours

t +33(0)6 46 17 33 89

@ presse@bastia.corsica

www.bastia.corsica